

GACETA MÉDICA DE MÉXICO  
TOMO XCV N° 8  
Agosto de 1965

GALERIA  
ACADEMICA



DR. JOSÉ A. GARCÍA REYES

Nuevo Socio Numerario de la Sección de Medicina Interna.

## CURRICULUM VITAE DEL DR. JOSE A. GARCIA REYES

El Dr. José A. García Reyes, nació en la ciudad de Zacatecas, Zac., el día 19 de marzo de 1921, siendo sus padres el Sr. Antonio García R. y la señora Altagracia R. de García; hizo su bachillerato en el Instituto de Ciencias de Zacatecas y sus estudios profesionales en la Escuela Nacional de Medicina de la Ciudad de México, recibiendo de Médico Cirujano por examen que sustentó el día 9 de julio de 1947. Su tesis versó sobre "Las enfermedades de origen hídrico y su relación con el saneamiento en general en la ciudad de Villanueva, Zac."

Después de graduado hizo estudios de especialización en la Harvard Medical School (1951-1952) y en la Universidad de California (Research Associate, San Francisco, (1952-1953) y un curso para el grado de maestro en Ciencias en Endocrinología, Diabetes y Nutrición, en la División del Doctorado de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México (1949-1950).

Ha sido profesor ayudante adjunto de Endocrinología en la Facultad de Medicina, Instructor en Endocrinología (1950-1953). Profesor ayudante de Endocrinología (1953-1961). Profesor coordinador de Nutrición y Endocrinología (1962). Profesor asociado de Endocrinología, División del doctorado (1954-1959). Profesor adjunto de la División del Doctorado (1960-1962). Profesor de los cursos de Endocrinología, Diabetes y Nutrición (1963). Profesor extraordinario de la Facultad de Medicina, Cursos de Verano de la Universidad de Nuevo León (1954 y 1957). Profesor visitante de Endocrinología, Facultad de Medicina de la Universidad de S. Luis Potosí, (1954-1956). Profesor visitante de Endocrinología de la Universidad de Morelia, Mich. (1962). Conferencista del Depto. de Fisiología de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile (1961). Conferencista huésped, Hospital Pasteur, Montevideo, Uruguay (1961). Conferencista y coordinador en el Symposium Internacional de Nialamida, Sociedad de Ciencias Médicas de Lisboa (1959). Conferencista huésped del Colegio de Médicos y Cirujanos de Costa Rica, San José de Costa Rica (1960). Conferencista huésped del Colegio Médico de El Salvador, Rep. de El Salvador (1961). Conferencista huésped del Colegio de Médicos y Cirujanos de Guatemala (1961).

Ha desempeñado los puestos de: Miembro del Consejo Técnico de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México (1957-1963), y Consejero del 1º 2º y 3er. Symposium Panamericano de Farmacología y Terapéutica, Universidades de Guadalajara y Guanajuato.

Es miembro de las siguientes agrupaciones: Sociedad "Jorge W. Thorn". Peter Bent Brigham Hospital, Boston, Mass., Sociedad Internacional de Medicina Interna, Asociación de Médicos del Instituto Nacional de la Nutrición, Sociedad Mexicana de Nutrición y Endocrinología, The New York Academy of Sciences, The American Diabetes Association, Fellow del American College of Physicians, The Endocrine Society de los EE. UU., y Colegio de Médicos y Cirujanos de Costa Rica (Honorario).

Es autor de diversos trabajos de carácter endocrinológico publicados en la prensa médica nacional y extranjera.

La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su seno el día 21 de octubre de 1964 con el carácter de socio numerario de la Sección de Medicina Interna.